



市川市立 大洲小学校

学校だより

きずな
糸半

令和6年9月号 NO・5

～ 目指す子ども像～
まなびいっぱい子ども
やさしさいっぱい子ども
げんきいっぱい子ども



「 継 続 は 力 な り 」

今年は35度を超えるような猛暑に加え、お盆には台風や地震に見舞われ、月末に発生した台風には翻弄されました。

子どもたちにとっては、家族と旅行に行ったり、お父さんやお母さんの実家に行って、おじいちゃんやおばあちゃんに会ったり、い



とこと遊んだりするなど、たくさんの思い出を作った人も多かったのではないのでしょうか。様々な活動や貴重な体験ができたことと思います。

44日間の長い夏休みが終わり、いよいよ学校がスタートしました。登校してきた子どもたちの様子を見ると、友だちや先生との再会を心待ちにしていたのが感じられました。体も大きくなり、たくましさも感じました。

夏休み中には、パリオリンピックが開催され（現在、パラリンピックが開催中）、多くの感動のシーンを目にする事ができたのではないのでしょうか。「出場の夢をかなえた選手」「一番で力を発揮した選手」「メダルを獲得した選手」「期待通りの結果を残すことができなかった選手」「緊張や不安と戦った選手」「選手をサポートした家族やスタッフの姿」等、様々な場面を目にしたことでしょう。どの選手にも共通していることは、あの舞台上に立つために、数多くの努力を積み重ねてきたことです。



さて、2学期は学校生活の中で最も長い期間となります。何か一つ長く続けるものを見つけて、取り組んでもらえればと思います。例えば、「毎日10分間読書をする」「毎日ランニングをする」「毎日風呂掃除をする」など、毎日何かを続けることで、生活のリズムが整い根気強さも生まれてきます。「継続は力なり」です。ぜひ、お子さんと話し合い、何か一つ取組を考えていただければと思います。



◆大洲中学校ブロック合同 緊急時引き渡し訓練

9月2日に行いました緊急時引き渡し訓練では、多数の方にご参加いただきありがとうございました。幼稚園、小・中学校合同で訓練を実施したことで、より実践に近い形で行うことができたと思います。また、当日は暑い中での訓練となりましたが、災害はいつ発生するかわからないため、良い経験になったのではないのでしょうか。災害に備えた訓練ではありましたが、お家の方に迎えに来ていただいた子どもたちの顔は、いつも以上に笑顔いっぱいに見えました。帰り道では、お子さんと危険箇所を確認しながら、災害や交通安全への意識を高める話をさせていただいたことと思います。訓練へのご理解とご協力、ありがとうございました。



行事予定

1	日		16	月	敬老の日
2	月	大洲中学校ブロック合同引渡し訓練	17	火	
3	火	・給食開始 ・短縮日課4校時13:15下校	18	水	職員研修日 短縮4校時13:15下校
4	水	5・6年発育測定	19	木	短縮4校時(成績処理のため)13:15下校
5	木	3・4年発育測定	20	金	短縮4校時(成績処理のため)13:15下校
6	金	・1・2年発育測定 ・4年落語教室	21	土	
7	土		22	日	秋分の日
8	日	市川市児童生徒科学展 大洲小学校入場時刻10:00~11:45	23	月	振替休日
9	月	・委員会活動 ・6年土器つと体験	24	火	スクールカウンセラー来校日
10	火		25	水	3年校外学習
11	水	定例研13:15下校	26	木	
12	木	6年修学旅行説明会	27	金	
13	金	・5年食と農に関する授業 ・スクールカウンセラー来校日 ・学校運営協議会	28	土	
14	土		29	日	
15	日		30	月	

おしらせ

○『教育いちかわ』の発行について

教育いちかわが配信されております。学校関係の情報はもちろん、市川市教育委員会の様々な施設に関わる情報も配信しています。ぜひご覧ください。

QRコードよりアクセスできます →



○ ブラスバンド部おめでとう

大洲小ブラスバンド部は、7月22日に行われた千葉県吹奏楽コンクールにおいて金賞を受賞し、千葉県代表に選ばれました。来る9月15日、横浜みなとみらいホールで行われる東関東吹奏楽コンクールに出場します。応援どうぞよろしくお願いいたします。

